

EL AVE HA AUMENTADO LAS EXPECTATIVAS DE CRECIMIENTO
DE UNA CAPITAL ANTES SOLO CONOCIDA DE PASO

Ciudad de privilegiada situación geográfica

«La Universidad es un motor de progreso», según la Vicerrectora del campus

Ciudad Real es, ante todo, una capital moderna. Su privilegiada situación geográfica, a mitad de camino entre Madrid y Andalucía, ha permitido que se convierta en una de las paradas principales de uno de los más revolucionarios medios de transporte: el AVE. Un ferrocarril que ha acortado las distancias y ha aumentado las expectativas de crecimiento de una ciudad que antes, como bien dice en este mismo suplemento el Presidente de la Diputación, Francisco Ureña, «sólo era conocida de paso». No obstante, queda mucho camino por recorrer. Algunos se muestran defraudados porque, precisamente, el AVE, no es la panacea para resolver todos los problemas de esta tierra.

Y es que uno de los más graves inconvenientes de Ciudad Real es la escasez de agua, dificultad que se ha visto agravada por la sequía. Lo que hay que esperar, junto a una mejora de la climatología, es que se lleve a cabo una política de trasvases favorable, como proponen diversos grupos políticos y el propio presidente de la Diputación, a fin de que los ciudadreales puedan beber agua sin dificultades y los empresarios e industriales puedan instalarse en esta zona sin miedo a no contar con los recursos hídricos necesarios para el establecimiento de sus centros de trabajo.

Lo cierto es que en los últimos años la ciudad que gobierna el socialista Nicolás Clavero, se ha movido. Se ha movido mucho y ha experimentado un importante desarrollo. La Universidad ha llegado con fuerza. Y no hay que olvidar, como dice la Vicerrectora del campus de Ciudad Real, Clementina Díez de Baldeón, que «la Universidad es un motor de progreso». Son más de 6.000 los alumnos que pueblan las aulas de las distintas facultades y para el portavoz del grupo socialista en la Corporación municipal, José Cano de Mateo, se debe pensar «en el crecimiento



La presencia de la Universidad en Ciudad Real se ha convertido en un motor de desarrollo y progreso.



Los pequeños comerciantes han sabido responder a la instalación de dos grandes superficies comerciales.